
 

Association des Habitants de la Zac des Pêcheurs
 

8 rue des Jonquilles 77360 VAIRES sur Marne
 
 

 
Monsieur Paul MIGUEL 
Président de la Communauté d’Agglomération 
PARIS-VALLEE DE LA MARNE 
5, Cours de l’Arche Guédon 
77200 TORCY 
 

 

Monsieur le Président, 

 

Après entretien avec Monsieur NOYELLES

association décidait de lancer une pétition. 

la remettre à l’opérateur SFR mandaté pou

Sud de la ville, le long du Canal et à proximité de la base nautique. Elle est très éloignée du relais situé à la sortie de 

Chelles sur la route de Claye Souilly. L’atténuation du débi

mal « lotis » de l’agglomération quant au débit offert qui ne permet pas l’envoie de gros dossier ni de recevoir la 

télévision.  Les habitants de notre quartier qui recouvre quelque 300 foyers se sen

informations verbale non confirmées par écrit, recueillie lors d’un entretien le 16 10 2015 que nous avons eu avec 

Monsieur Noyelles,  faisaient état de fin 2019 pour la couverture totale. Il nous indiquait aussi qu’une ré

pour début 2017 était possible  pour Vaires mais sans assurance. 

Nous ne vous cachons pas que cet état de fait nous préoccupe et n’est pas compris des habitants sachant que des 

communes de moindre importance sont équipées. Nous ne voudrions pas 

territoriale, compte tenu des réorganisations, ne retarde encore ces travaux pour un ADSL très haut débit

Vous trouverez en pièce jointe le texte de la pétition que nous avons lancée et son courrier de transmission ainsi 

l’extrait du CR d’une réunion avec notre Maire sur ce sujet. 

 

Devant cet état de fait, et compte tenu des changements de l’organisation territoriale (création de 

l’Agglomération PARIS-VALLEE DE LA MARNE), nous en appelons à votre haute autorité pou

processus de réalisation du déploiement de la fibre ou de l’implantation d’un relais plus rapproché sur notre zone 

très éloignées. Nous souhaiterions aussi obtenir le calendrier précis de réalisation des travaux nécessaires au 

déploiement de la fibre ou d’augmentation du débit ADSL afin de répondre aux questions posées par nos 

adhérents. 

 

Dans l’attente d’une très prochaine réponse ou d’un entretien que vous voudrez bien nous accorder, nous vous 

prions d’agréer, Monsieur le Président, l

 

Pour le Président Christophe CHOUX,  

Le Vice Président, 

 

Pierre TISSEUIL 

 

Tél.  06 73 88 61 92 

Email : ahzp@free.fr 
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Président de la Communauté d’Agglomération  

tretien avec Monsieur NOYELLES alors Président de l’agglomération Marne et Chantereine, notre 

association décidait de lancer une pétition.  Cette pétition lui était remise le 15 avril 2015

la remettre à l’opérateur SFR mandaté pour le déploiement de la fibre optique. La ZAC des Pêcheurs est située au 

Sud de la ville, le long du Canal et à proximité de la base nautique. Elle est très éloignée du relais situé à la sortie de 

Chelles sur la route de Claye Souilly. L’atténuation du débit est très importante. Nous étions pratiquement les plus 

» de l’agglomération quant au débit offert qui ne permet pas l’envoie de gros dossier ni de recevoir la 

Les habitants de notre quartier qui recouvre quelque 300 foyers se sentent délaissés en ce domaine. Les 

informations verbale non confirmées par écrit, recueillie lors d’un entretien le 16 10 2015 que nous avons eu avec 

faisaient état de fin 2019 pour la couverture totale. Il nous indiquait aussi qu’une ré

pour Vaires mais sans assurance.  

Nous ne vous cachons pas que cet état de fait nous préoccupe et n’est pas compris des habitants sachant que des 

communes de moindre importance sont équipées. Nous ne voudrions pas que les changements d’organisation 

territoriale, compte tenu des réorganisations, ne retarde encore ces travaux pour un ADSL très haut débit

Vous trouverez en pièce jointe le texte de la pétition que nous avons lancée et son courrier de transmission ainsi 

l’extrait du CR d’une réunion avec notre Maire sur ce sujet.     

Devant cet état de fait, et compte tenu des changements de l’organisation territoriale (création de 

VALLEE DE LA MARNE), nous en appelons à votre haute autorité pou

processus de réalisation du déploiement de la fibre ou de l’implantation d’un relais plus rapproché sur notre zone 

très éloignées. Nous souhaiterions aussi obtenir le calendrier précis de réalisation des travaux nécessaires au 

ent de la fibre ou d’augmentation du débit ADSL afin de répondre aux questions posées par nos 

Dans l’attente d’une très prochaine réponse ou d’un entretien que vous voudrez bien nous accorder, nous vous 

prions d’agréer, Monsieur le Président, l’assurance de nos salutations distinguées. 

Vaires sur Marne le 16/03/2016
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alors Président de l’agglomération Marne et Chantereine, notre 

Cette pétition lui était remise le 15 avril 2015 et nous lui demandions de 

r le déploiement de la fibre optique. La ZAC des Pêcheurs est située au 

Sud de la ville, le long du Canal et à proximité de la base nautique. Elle est très éloignée du relais situé à la sortie de 

t est très importante. Nous étions pratiquement les plus 

» de l’agglomération quant au débit offert qui ne permet pas l’envoie de gros dossier ni de recevoir la 

tent délaissés en ce domaine. Les 

informations verbale non confirmées par écrit, recueillie lors d’un entretien le 16 10 2015 que nous avons eu avec 

faisaient état de fin 2019 pour la couverture totale. Il nous indiquait aussi qu’une réalisation 

Nous ne vous cachons pas que cet état de fait nous préoccupe et n’est pas compris des habitants sachant que des 

que les changements d’organisation 

territoriale, compte tenu des réorganisations, ne retarde encore ces travaux pour un ADSL très haut débit 

Vous trouverez en pièce jointe le texte de la pétition que nous avons lancée et son courrier de transmission ainsi que 

Devant cet état de fait, et compte tenu des changements de l’organisation territoriale (création de 

VALLEE DE LA MARNE), nous en appelons à votre haute autorité pour faire accélérer le 

processus de réalisation du déploiement de la fibre ou de l’implantation d’un relais plus rapproché sur notre zone 

très éloignées. Nous souhaiterions aussi obtenir le calendrier précis de réalisation des travaux nécessaires au 

ent de la fibre ou d’augmentation du débit ADSL afin de répondre aux questions posées par nos 

Dans l’attente d’une très prochaine réponse ou d’un entretien que vous voudrez bien nous accorder, nous vous 

Vaires sur Marne le 16/03/2016 


